PERIÓDICO

09-02-25





HACER UN FRENTE COMÚN EN FAVOR DE MÉXICO, LLAMA PVEM



Hoy más que nunca nuestro país requiere de un frente común, en donde las diferencias, los colores y el poder adquisitivo solo juegue a favor de México, aseveró la diputada María Luisa Mendoza Mondragón, del Grupo Parlamentario del Partido Verde (GPPVEM), al inaugurar el Foro "Ideasta / Chikauak".

Ante académicos, empresarios, activistas y científicos que participaron en la reunión Rumbo al Plan de Acción 2025, celebrada en el Salón "Legisladores de la República", de la Cámara de Diputados, Mendoza Mondragón puntualizó que el desarrollo y fortalecimiento de una nación requiere del aporte de los sectores de la sociedad, por un lado, con la emisión de políticas públicas efectivas y dirigidas a rubros en específico; y por el otro, con el desarrollo económico.

Dijo que si cada sector tiene definidas sus atribuciones y sus fines son diferentes, es menester que cada uno sea engranaje en esta transformación que exige la dignidad humana.

La diputada federal resaltó que los próximos años de gobierno requieren de una ruta clara y comprometida para el crecimiento de México y sin duda el comercio será un gran reto, pues no es nada fácil el seguir en la preferencia de los mercados de más de 40 naciones. Sin embargo, "ante la tempestad los mexicanos nos adaptamos y salimos a flote", dijo.

Añadió que, sin embargo, este rubro no es el único para atender ya que existe el daño al medio ambiente y la inminente escasez de aqua para consumo humano, situación que nos requiere innovar y que nos muestra la importancia de prevenir pues solo basta recordar la sequía del 2024, que citaba el día cero y que ahora para el 2025 se pronostica la misma situación afectando al 61.5 por ciento del territorio nacional.

Ante ello, apuntó que las demandas son muchas, en temas de seguridad, salud, educación y justicia, pero también se precisa de estrategias en las que se incluya la participación de la ciudadanía, pues "la unidad, como lo señalaba el caudillo del Sur, es una herramienta poderosa para enfrentar a los opresores y reclamar derechos",

https://lineapolitica.com/hacer-un-frente-comun-en-favor-de-mexico-llama-pvem/